

ちいき ね

地域に根ざしたプラザへ

プラザでは、「人権啓発の推進及び交流の促進を図り、同和問題の早期解決をめざす」ことを目的に、地域に根ざしたさまざまな活動を行っています。今年度も引き続き、「四日市市部落差別の解消の推進に関する具体的な方針」に沿って、地域に根ざしたプラザとして、人と人とのつながりを大切にしながら取り組んでまいります。

今年度は、昨年度新たに設けた柱「低学歴、就職難、低収入の負の連鎖を断ち切るための取り組みを行います」を充実させるとともに、今までの事業についても引き続き推進していきます。取り組みの柱は次のとおりです。

人権プラザ天白「活動方針」取り組みの柱

- ★ 住民相互の仲間づくりをすすめ、住民と協働しながら、だれもが安心して住めるまちづくりを目指します。
- ★ 部落差別問題をはじめとするさまざまな人権問題等の学習会や研修会を開催し、正しい認識と差別解消への意欲をつくりだす取り組みを行います。
- ★ 福祉・教育・就労・健康等さまざまな相談に応じることができるよう取り組みます。
- ★ 低学歴、就職難、低収入の負の連鎖を断ち切るための取り組みを行います。

トウモロ

レッツ・チャレンジ・TOMORROW スタート



しょうがくせいじんけんがくしゅうかい
小学生人権学習会
レッツ



しんろがくしゅうかい
進路学習会
しょう
小チャレンジ



ちゅうがくせいじんけんがくしゅうかい
中学生人権学習会
トウモロ
TOMORROW

ひながちくこ じんけんぶんかいくせいきょうぎかい じんぶんきょう ゆた じんけん
 日永地区子ども人権文化育成協議会(人文協)では、「豊かな人権
 かんかく み さべつ こうどう こ いくせい
 感覚を身につけ、差別をなくそうと行動できる子どもたちの育成」
 をねらいとして、ちいき かにい がっこう えん れんけい
 地域・家庭・学校・園・プラザが連携しながら、
 じんけんがくしゅうかい しんろがくしゅうかい おこな
 人権学習会や進路学習会、キッズ・スクールなどを行って
 います。



しんろがくしゅうかい
進路学習会
 ちゅう
中チャレンジ

さくねんど ねんかん しんがた かんせんかくたい えいきょう
 昨年度までの2年間は、新型コロナウイルス感染拡大の影響
 がつげじゅん かいさい おこな
 もあり、4月下旬にプレ開催を行うことができませんでしたが、
 こんねんど かいさい おこな がつ ほんかくてき かつどう
 今年度は、プレ開催を行うことができ、5月から本格的に活動を
 スタートしています。かんせんたいさく おこな かくがくしゅうかい
 感染対策をしっかりと行いながら、各学習会
 すす かんが
 を進めていきたいと考えています。

しよくどう かいさい ことも食堂「てんぱく まんぷく キッチン」を開催しました

てんぱくじんけん かい がつ にち にち はるやす かいさい
 天白人権まちづくりの会では、3月27日(日)に「春休み てんぱく まんぷく キッチン」を開催しました。
 じかん ごぜん じ こ なら ま ひ にこ
 オープンの時間、午前11時にはたくさん子どもたちが並んで待っていてくれました。この日のメニューは煮込
 みハンバーグ。こどもたちにも好評でした。じかい かいさい なつやす がつ にち よてい
 次回開催は、夏休み(7月24日)の予定です。



だんご つく ごきぶり団子を作りました

がつ にち すい てんぱくじんけん かい こうれいしゃい かつどう やく ねん かいいんゆうし
 4月27日(水)、天白人権まちづくりの会「もみじ(高齢者生きがい活動)」では、約2年ぶりに会員有志
 あつ だんごづく さくねんど か かつどう ことし かんせん
 が集まり、「ごきぶり団子作り」をしました。昨年度はコロナ禍でほとんど活動ができませんでしたが、今年は感染
 じょうきょう こうりよ むり かつどう さいかい おも
 の状況を考慮しながら、無理のないようにできることから活動を再開していきたいと思ひます。

